



うきん旗県大会出場をかけた夏季大会が行われました。ぼく達「習志野台ワントリーカンパクズ」は、「連覇をかけた戦いでした。六年生・十一名の仲間で県大会に出場するチャンスがある最後の大戦だったので、初戦から大きな声を出してチーム一丸となって、全力でプレーしました。

いつも監督に、「絶対に勝つぞ」と言う強い気持ちを持つて積極的にプレーをするように言っています。決勝戦には、コーチ・お父さん・お母さん・チームのみなが応援に来てくれます。

全員で頑張った夏

小六 楠原誠太



船橋市野球協会少年学童部



稻刈り

小五 高橋佑佳

私は、自分達で植えた苗を刈りました。最初に私はちは、鳥が苗を食べないようにするあまりをとりました。と中で雨がふってきたので小さなテントをおじさん達が作ってくれて、私は最初は、テントで雨やどりをしていましたが、いつしょて刈ることが出来ました。

休むひまも無く、その後はぐに稻をひもでしばり、おじさん達が作った稻ほしに稻を二つに分けてほしました。しばった稻は重たくてたいへんでしたが、五才の女の子も小さな体でがんばりました。

約二時間がたつてようやくたくさんあつた稻をすべて運んでいました。



わたしは昨年二回目のカントリー作戦を体験しました。前回の時はカントリー大作戦というのがわからず、隊長とボイドのお兄さんやお姉さんにききました。

毎回活動している、キャンプ場やそのまわりの、そうじをします。道ばたやくさむらのなかにゴミがあつめました。あまりにもたくさんのゴミの山に、わたしは、ビックリしました。ゴミはほうちしておくと、まわりの人にもいわくがかかるので、隊長や、ボイドのお兄さんが、かたずけてくれました。カントリー作戦を体験して、わたしは、またひとつ学校では、できない勉強をしたんだと思いました。今度カントリー作戦をする時も、がんばってください。

最初の方は遊び半分でやったけど、だんだん大きくなつてくるごとに試合に出させてもらつたりして、いまました。ナショナルはマイナーよりも、もつときつい練習なのでその練習についていくつぱりたいです。今まで一緒にやつてきた



日本ボーイスカウト船橋地区

カントリー作戦

小三 久木野美咲

私は、船橋北部リトルリーグに入っています。一年生の頃から野球を始めました。まだひとつ学校では、できませんでした。今度カントリー作戦をする時も、がんばつてください。ナショナルはマイナーよりも、もつときつい練習なのでその練習についていくつぱりたいです。今まで一緒にやつてきた



船橋北部リトルリーグ

大好きな野球

小五 安部瑞月

私は、少しずつ集中力もついてきて、今では先発でファーストやサード、時にはピッチャーで出させてもらっています。ついこの間、ナショナルに上がって、ファーストとピッチャーハラセてもらいました。ナショナルはマイナーよりも、もつときつい練習なのでその練習についていくつぱりたいです。今まで一緒にやつてきた



少団連構成団体

団体名	入会要件	問い合わせ先	団体名	入会要件	問い合わせ先
船橋海洋少年団	●小学校1年～高校生までの健常な男女	飯山満町2-508 千葉病院 466-2176	日本ボーイスカウト 船橋地区	●幼稚園年長組～大学生年代 ●育成者・指導者	地区事務局 437-5222 火・木・土10:00～13:00
船橋リトルリーグ	●小学校1年～6年生 男女	445-8544 河野	船橋北部リトルリーグ	●小学校1年～6年生 男女	457-3973 黒川
空挺少年団	●小学校1年～6年生 男女	426-2562 高橋 047-335-8000 坂元	船橋市野球協会 少年学童部	●小学校1年～6年生 男女	449-3375 藤田
船橋交通少年団	●小学生～高校生 男女	438-8187 入江	船橋・津別 青少年交流協会	●幼児～中学生(男女) ●高校生以上(指導者)	431-7578 宇野
船橋市子ども会 育成連絡会	●就学前3年の幼児～高校生 ●成人及び指導者	462-3331 黒坂	ガールスカウト 船橋市連絡会	●幼稚園年長～高校生年代の少女 ●18才以上の女性(指導者)	465-9758 舞石 429-7250 小森

入団・入会お待ちしております

